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Ata n.° 06/2025

Presenças:

Presidente Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Vice-Presidente Bruno José da Graça Gomes

‘Vice-Presidente Luís Miguel Narques G. C. de Albuquerque

Presidentes Câmaras Municipais:

Constância Sérgio Miguel P. Santos de Oliveira

Entroncamento Ilda Maria Pinto Podrigues Joaquim

Mação Margarida Isabel de Matos Lopes

Tomar Hugo Penato Ferreira Cristóvão

Torres Novas Pedro Paulo Pamos Pereira

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

1.0 Secretário Executivo Miguel Pombeiro

Alcanena Vereadora Marene Carvalho

CIM do Médio Tejo Pita Trindade
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09h30
INFORMAÇÔES

ORDEM DE TRABALHOS

Portugal 2030: Contrato para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM Médio Tejo

— Ponto de situação— Informação interna n.° 2635/2025

O 1.° secretário executivo efetuou um ponto de situação do Portugal 2030, deixando

algumas notas aos presidentes referindo que estamos em análise de candidaturas. Deu

nota de que poderão surgir mudanças na 2Y fase do quadro comunitário.

minu

Plano Local de Saúde no Médio Tejo Operacionalização de estratégicas do Plano Local

de Saúde pela CIM Médio Tejo — Informação interna n.° 264212025

O 1.0 secretário executivo relbmbrou a apresentação efetuada na sede da CIM do Mèdio

Tejo, no passado dia 18 de fevereiro/2025, pela Unidade Local de Saúde do Médio Tejo a

várias entidades. Trata-se do primeiro na região após a reforma do SNS de 2024, define

estratégias inovadoras, focadas nos principais desafios de saúde identificados e

priorizados. A CIM enquanto entidade parceira em algumas áreas estratégicas tem de

de trabalho e ficarão com a informação que pode ser transmitida à referida ULS.

OUTROS ASSUNTOS

Reunião do Conselho Intermunicipal

nurnu

A próxima reunião deverá ter lugar, no próximo dia 26 de junho nas instalações da

Mitsubishi com visita à fábrica entre as 09h30 e as 10h30, seguida de um almoço

volante. Contudo, e ainda aguardando confirmação, os presidentes ficaram com esta

indicação, sendo que, logo que fique fechado o local, a CIM fica encarregue de remeter a

informação para todos os gabinetes.

Apresentação pública e assinatura do Plano De Coordenação Antecipação e Resposta no

Apoio à População - Fenómenos Climáticos Extremos (PCARAP-FCE)

O 1.0 secretário executivo deu conta de que foi contactado pelo Comandante Lobato da

proteção civil, sobre a apresentação pública e assinatura do Plano de Coordenação

ATA

promover, a definição de planos de ação específicos para cada umas delas, sendo ao

todo 22 áreas. Para a definição dos planos de ação das 22 áreas estratégicas, a ULS

Médio Tejo solicitou a criação de um grupo de trabalho constituído por um interlocutor

político e outro técnico de cada dos municípios. Neste ãmbito a CIM ficou de dar conta

desta informação e solicitarjunto das autarquias os referidos interlocutores.

O presidente de Ourém questionou se este assunto estava articulado com a ULS de

Leiria. Não está, contudo os técnicos de Ourém serão chamados para integrar o grupo
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Antecipação e Resposta no Apoio à População - Fenómenos Climáticos Extremos
(PCARAP-FCE), iniciativa conjunta com ULS e Segurança Social. Gostariam que teve
tivesse lugar na GIM do Médio Tejo. Foi aprovado e a GIM irá apoiar o que for necessário
para o momento.

num)

FERSANT—7 ais dejunho

O 1.0 secretário executivo deu conta que a inauguração da feira tem lugar no dia 7 de
junho, sábado, prevista para as 12h00. Foi solicitada a presença politica para esse
momento, tendo sido deliberado e acordada a presença do vice-presidente Bruno
Comes.
Foi de igual modo referido que tinham sido remetidas entradas para todos, para quem
pudesse e tivesse oportunidade poder visitar a feira e o espaço da CIM.

num)

Habitação a custos acessíveis

Foi referida a necessidade de se preparar um documento estruturante e estratégico
para o território e que proponha um regulamento intermunicipal que seja comum a
todos no acesso às habitações. Por exemplo, Alcanena já tem um regulamento que fez
para este efeito e que poderá partilhar com a GIM servindo de base para estruturarmos
algo neste âmbito.
A GIM ficou de na próxima reunião do Conselho apresentarjá algo neste sentido.

nunu

Reunião com serviços proteção civil —4 de junho

O 1.0 secretario executivo deu conta da reunião que teve lugar no passado dia 4 de
junho com os serviços da proteção civil das várias autarquias onde foi feito um balanço
sobre o apagão. Referiu que estão preparadas as linhas mestras para um plano de
intervenção ‘blackout’.

nunu

Presidente Entroncamento — PEDIME

Solicitou que lhe fosse remetida a listagem dos locais onde estão previstas visitas de
estudo — PEDIME.
A CIM ficou de remeter esta informação.

nunu

Conferência de Imprensa Mobilidade

Foi acordado o dia 13 de junho, pelas 10h00 na sede da GIM. Após a conferência ficarão
bicicletas disponíveis para que os presentes tenham a oportunidade de experimentar e
ver como funcionam.
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nurni

PROPOSTAS

Proposta n.° 01 Registo n.° Interno 2692/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da ata da reunião de 15 de maio/2025 — Informação interna n.°

2692/2025

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata do dia 15 de maio/2025.

minu

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 2618/2025

Subscrita pelo Secretârio Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário d tesouraria, o mapa de comparticipações

em dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos

efetuados, deliberações do secretariado executivo intermunicipal - Informação interna

n.° 2618/2025

O Conselho lntermunïcipal tomou conhecimento dos documentos apresentados.

nuru

Proposta n.° 03 Registo nY Interno 2619/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à revisão orçamental n.° 01/2025 — Informação interna n.°

2619/2025

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

nuflJ

Proposta n.° 04 Registo nY Interno 2641/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da minuta de protocolo a celebrar com a universidade Nova

de Lisboa e aprovação do interlocutor da CIM Médio Tejo — Protocolo de colaboração

com a u me ©Alcanena da NOVA Medical School da Universidade Nova de Lisboa 1
Circulo Supramunicipal de Saúde — Informação interna n.° 2641/2025

O Conselho Intermunicipal após análise do documento, por se tratar de uma matéria

muito delicada, com um valor de investimento considerável, deliberou por

unanimidade que o mesmo deveria ser apenas analisado no novo mandato autárquico,

não se encontrando a grande maioria dos autarcas confortáveis para uma decisão

destas em fim de mandato.
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Foi deixada uma nota pela vereadora da autarquia de Alcanena, Marlene Carvalho,
referindo que o tema da saúde é um tema prioritário, que não deve esperar por ciclos
autárquicos. Por outro lado, deixou claro que a Nova Medical School é uma universidade
prestigiada no âmbito da investigação e que deve ser vista como uma entidade
complementar à ULS. A importância de uma estratégia nesta matéria é fundamental.

rainu

Proposta nY 05 Registo n.° Interno 2647/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo 1 ntermunicipal

Proposta para aprovação da minuta de acordo escrito - Aviso CENTPO2O3O-2024-75 1
Digitalização da Administração Pública Local (IT) 1 Acordo escrito a celebrar com o
município de Ourém — Informação interna n.° 2647/2025

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

nurai

Proposta nY 06 Registo n.° Interno 2580/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo lntermunicïpal

Proposta para constituição e autorização para a realização de despesa de Agrupamento
de entidades adjudicantes com vista aquisição de serviços de consultoria especializada
para a Conceção, operacionalização e monitorízação do modelo de governação do
Investimento Territorial Integrado da região do Oeste e Vale do TejoOTI-OVT) -

Informação interna n°2580/2025

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

rüjnu

Proposta n.° 07 Registo n.° Interno 2663/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para delegação de competências no 1.0 secretário executivo — notificação de
intenção de aplicação de multa contratual - incumprimento dos prazos de entrega —

Informação interna n.° 2633/2025

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

rui nu

Proposta n.° 08 Registo n.° Interno 2676/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da minuta da carta de parceria para efeitos de submissão de
candidatura 1 EUPOPE DIPECT Oeste e Vale do Tejo — convite da comissão europeia
para seleção de parceiros para a realização de atividades como centros EUPOPE
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DIRECT 2026-2038 — Informação interna n.° 2676/2025

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

ruru

Proposta nY 09 Registo n.° Interno 2646/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do relatório final da fase de qualificação de candidatos —

CP/15/2024 — Estratégia e Campanha de Comunicação Castelo do Bode 365 —

Informação interna n°2646/2025

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

Puru

Proposta n.° 10 Registo n.° Interno 2659/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Projeto Piloto de descarbonização do Transporte a Pedido - Informação interna n.°

2659/2 025
Proposta para:
- aprovação das minutas de contratos interadministrativo de partilha de competências;

- aprovação dos termos e condições de utilização do serviço de transporte público;

- revisão de horários e tarifário do TaP nos concelhos de Alcanena e Vila Nova da

Barquinha;
- identidade gráfica (submarca) do serviço.

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta

nurrn

Proposta n.° 11 Registo n.° Interno 2660/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para apreciação da pronúncia da concessionária em sede de audiência previa

sobre o projeto de decisão de aplicação de sanções contratuais previstas na clausula 62.°

— Informação interna n.° 2660/2025

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

puru

Proposta n.° 12 Registo n.° Interno 2661/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para retificação da minuta de adenda ao contrato interadministrativo

CIMT/CIMLT— Informação interna n.° 2661/202S
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P3%

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

PUfl!J

Proposta ri0 13 Registo n.° Interno 260/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de atuação conjunta de queimas e queimadas 1 Sistema de Gestão Integrada
de Fogos Purais

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento da proposta, não tendo havido
deliberação sobre o assunto.

ÇjQJ

11h00

Presença do representante da CIM do Médio Tejo na ULS Médio Tejo, Dr. Carlos Gil

Esteve presente na reunião o responsável e represyntante da CIM na ULS Médio Tejo
com a respetiva equipa, onde teve a oportunidade de fazer um ponto de situação sobre
vários assuntos da saúde no Médio Tejo.
Os temas abordados:
- Delegação de competências — não está fechado nas autarquias de Abrantes, Alcanena,
Maçào e Sardoal;
- Alargamento das instalações da Nabância — processo ainda atrasado;
- Plano de Saúde Mental para o Médio Tejo — ULS vai solicitar interlocutor às autarquias
para trabalharem com a Dra. Luísa Delgado;
- Pintura Hospital de Tomar e Torres Novas —vai avançar;
- ULS a prestar acompanhamento aos equipamentos das Cãmaras Municipais (obras),
que até então não faziam e estào a adaptar-se a esta realidade;
- Medicina geral e familiar - no momento não conseguem prestar informações.

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento da informação prestada e acordou que
estes pontos de situaçào devem ser feitos de 3 em e meses. O próximo eventualmente
em setembro, oujá depois com o novo ciclo autárquico.

Pufl!J

RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 14 Registo n.° Interno 2431/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2431/2025 — Alteração orçamental
(Grandes Opções do Plano n.° 7/2025 e Orçamento n.° 7/2025

O Conselho lntermunicipal ratificou por unanimidade a presente proposta.

rui rui

7



E CONSELHO INTERMUNICI ‘)_3cC

Proposta n.° 15 Registo n.° Interno 2371/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2371/202S — inicio do procedimento

AD/32/2025 — Implementação do processo de autenticação de identidade de

utilizadores da aplicação meioB

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a presente proposta.

pupu

Proposta n.° 16 Registo n.° Interno 21g9/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo lntermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2199/2025 — AD/29/2025 — PEDIME

Programa de Visitas de Estudo — Castelo do Bode — Inicio do procedimento de

contratação pública

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a presente proposta.

PJfl!J

Proposta n.° 17 Registo n.° Interno 260/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2483/2025 - AD/33/2025 — Aquisição

de serviços de consultoria técnica especializada para apoio na definição e

implementação da Estratégia Nacional de Territórios Inteligentes na Região do Médio

Tejo 1 Início do Procedimento

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a presente proposta.

miru

Proposta n.° 18 Registo n.° Interno 260/2025

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 2536/2025 - AD/33/2025 — Aquisição

de serviços de consultoria técnica especializada para apoio na definição e

implementação da Estratégia Nacional de Territórios Inteligentes na Região do Médio

Tejo 1 Aprovação do Relatório de Análise de Proposta, designadamente para efeitos de

aprovação de adjudicação e aprovação do Gestor do Contrato.

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a presente proposta.

rQJpd
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O Presidente
dorlho

Inter ucal da CIM do Médio Tejo

Manuel Jorge Seneca dj Luz Valamatos dos Peis

A Técnica Superior

Pita Silva Vaz Neto Homem da Trindade
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